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BAND FESTIVAL 2019

［出演バンド］
B’z（音楽団体PLAM）
Amazarashi（バチェラーセブン）
THE ORAL KITARETTS（ハワイアンクラブ）
MEGADETH（フォークソングクラブ）
UK（軽音楽団体スナイパーズ）
らすかる on the keys（バチェラーセブン）
My Hair is Bad（ハワイアンクラブ）
TAIMA（軽音楽団体スナイパーズ）
チャットモンチー（ウエスタンクラブ）
Bring Me the Horizon（フォークソングクラブ）
Rage Ageinst the Machine（音楽団体PLAM）

@渋谷Guilty
open 14:20/
start 14:40

学生たちの作ったチラシ▶

　10月5日（土）に東京都渋谷区のライブハウス「渋谷Guilty」にて、文化団
体連合会主催のバンドフェスティバルが開催されました。バンドフェスティバ
ルは、文化団体連合会傘下の軽音楽団体、「フォークソングクラブ」「軽音楽
団体スナイパーズ」「音楽団体PLAM」「ハワイアンクラブ」「バチェラーセブン」

「ウエスタンクラブ」の6団体が学園祭のメインステージ出演の選考をかね
て各々の日頃の練習成果をステージ上でぶつけ合い、技術を競うとともに、
各々の団体が交流し、お互いの理解を深める事を目的としています。
　演奏技術はもちろんのこと、発表中のMCや、会場の盛り上がりも評価対
象となる為、各団体色々な工夫がなされており、とても楽しめるイベントと
なっておりました。
　私は音楽に疎いのですが、知らないジャンルの曲であっても、聞き入って
しまうくらい各バンドの技術が高かったと思います。来場者数は約180名で、
昨年よりも少なかったのですが、ライブハウスは素晴らしい盛り上がりを見
せており、その熱気は、バンドフェスティバル終了まで続いていました。
　今回のライブでの良かった点、改善点を次の代の役員に引き継ぎ、今年
は昨年以上に盛り上がるバンドフェスティバルを作れるように、努力して参り
ます。
　また、文化団体連合会はこのイベントのみならず、すべての文化団体の更
なる発展のため、いろいろな取り組みに尽力して参ります。
　これからも、文化団体連合会をよろしくお願い致します。

●陸上競技部
第16回 14大学対校陸上競技大会において
・古木 健二朗さん　男子砲丸投 ： 第1位
・長尾 優希さん　　男子200ｍ ： 第1位
・大久保 直輝さん　男子やり投 ： 第2位
・菊地 鴻太さん　　男子三段跳 ： 第2位
第19回 八大学対校陸上競技大会において
・古木 健二朗さん　男子砲丸投 ： 第1位
・長尾 優希さん　　男子200ｍ ： 第1位

●ソフトテニス部
令和元年度 首都学生ソフトテニス秋季リーグ戦において
男子3部：優勝、2部昇格

●バスケットボール部
2019年度 関東大学理工系バスケットボール
夏季リーグ大会において　1部：優勝

●空手道部
國際松濤館空手道連盟
第39回 全国空手道選手権大会において
・柴田 創平さん　 一般男子有級組手の部：優勝 

一般男子有級型の部　：準優勝
・中島 健人さん　一般男子有級組手の部：準優勝

●体育会付特別団体ボウリング
第57回 関東学生ボウリング選手権大会において
・堤 哲彦さん　男子オールエベンツ：第2位

●ラグビー部
2019年度 関東理工系リーグにおいて
1部：2位
全国地区対抗大学ラグビーフットボール大会
関東1区プレーオフトーナメントにおいて
1部：2位

●モーターサイクル部
2019 キャンパスオフロードミーティングにおいて
・酒巻 将太郎さん　先輩のXC：優勝

●硬式野球部
令和元年度 東都大学野球春季リーグ戦において
4部：2位
・庄司 勇人さん　最優秀防御率
令和元年度 東都大学野球秋季リーグ戦において
4部：優勝
・広田 裕哉さん　最高殊勲選手
・金城 勇輝さん　最優秀投手
・野中 慧大さん　首位打者
・小山 理央さん　最優秀防御率

2019年度 文化団体連合会 本部長

工学部 機械工学科 3年 渡邉 卓矢

会場一体で盛り上がった
バンドフェスティバル

バンドフェスティバル

　後援会会員の皆様には大学行事へのご理解とご支援を賜り本当
にありがとうございます。
　後援会の活動は、入学時にご支援いただきましたお一人5万円の
後援会費を原資としています。本年度も本会誌の発行をはじめ課
外活動支援、就職活動支援、学生表彰、大学と保護者との連絡会、
100円朝食の補助など例年通りの学生支援を実施しています。
　本年度は、昨年10月に台風の影響により世田谷キャンパスで水
害が発生し、課外活動用の機材などに大きな被害がありました。そ
の復旧のため、後援会からは支援金を緊急で追加いただきました。

困ったときの支援は、日常にも増してありがたく感じましたが、同時
に、あらためて数多ある行事支援につき日々感謝しながら活用して
いかなければと思いました。
　学生が有意義な大学生活をすごすためにも、ぜひ、多くの方々か
らご意見、ご提案をいただければと思います。皆様のご協力とご支
援を引き続き、よろしくお願いいたします。

横浜キャンパス 副学生部長 
メディア情報学部 情報システム学科 教授

宮地 英生 
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